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En el marco del inicio del se-
gundo proceso de postulación 
al Subsidio Eléctrico del Esta-
do, Frontel, puso a disposición 
de sus clientes información 
clave para acceder al benefi-
cio. 

La empresa dispuso en su 
página web un banner con 
los detalles del trámite que 
comenzaró ayer lunes de 7 de 
octubre y se extenderá hasta 
el 6 de noviembre. Quienes 
deseen postular, deberán ha-
cerlo a través del portal de 
Subsidio Eléctrico o platafor-
mas de ChileAtiende (sucur-
sal virtual, sucursales físicas o 
call center). 

“Los hogares que resulten 
beneficiados en este segun-

Frontel informa sobre 
inicio de segunda 

convocatoria al 
subsidio eléctrico

Empresa hizo un 
llamado a sus clientes 
a informarse respecto 
de la postulación que 
comenzaró ayer lunes 

7 de octubre.

Lorena A. Ulloa del Prado

do proceso, a diferencia del 
primer proceso, recibirán el 
subsidio de manera mensual 
en su cuenta de electricidad 
a partir de enero hasta junio 
de 2025”, explicó Rodrigo Mu-
ñoz, ejecutivo de Frontel. 

El ejecutivo precisó que “si 
el cliente fue beneficiado en 
el primer llamado al subsidio 
y sigue cumpliendo los requi-
sitos exigidos (pertenecer al 
40% más vulnerable del RSH 
al 1 de octubre y estar al día 
en la cuenta de la electrici-
dad), no debe hacer el trámi-
te porque la postulación será 
automática”.  Es decir, este 
segundo proceso está desti-
nado a nuevos solicitantes, 
personas que no fueron bene-
ficiadas la primera vez y elec-
trodependientes que estén en 
Registro de Pacientes Elec-
trodependientes al 1 de oc-
tubre de 2024 y pertenezcan 
al Registro Social de Hogares, 
independiente de su tramo de 
calificación socioeconómica. 

La compañía invitó a sus 
clientes a informarse respecto 
de los requisitos del subsidio 
y reiteró que apoyarán a sus 
clientes resolviendo consul-
tas a través de sus canales de 
atención.

Viene de la página anterior...

Entrevista

poder realmente hacer 
contrapeso?

Nosotros tenemos mu-
cha facultad en algunas co-
sas, una de ellas es poder 
rechazar lo que no nos pa-
rece que está bien, una de 
las cosas por ejemplo, po-
dría ser el Brotes de Chile, 
podrían ser algunos pro-
yectos, podrían ser cosas 
que no conocemos el fon-
do y el trasfondo, entonces 
pero no se pudo, no, no se 
pudo alinear el Concejo y 
también en parte yo lo cul-
po a no tener el manejo del 
sector público. Cuando yo 
no manejo el sector públi-
co es difícil que yo pueda 
entender un pack de ca-
pacitación de salud, que 
pueda entender algún, no 
sé, traslado de ítem. Por 
ejemplo, esas cosas que lo 
tienes que aprender sobre 
la marcha.

Entonces, 
definitivamente quien 

llegue ahora al Concejo 

Municipal debería 
tener por lo menos 

conocimientos previos 
de la ley, o sentarse a ver 

unos cuantos Concejos 
para entender algunas 

situaciones, porque pasa 
lo mismo, o sea, llegan 
nuevos concejales y se 

les pasan los cuatro 
años entendiendo y 

cuando ya realmente 
logras ver dónde está la 
situación, ya se te pasó 

el tiempo.
Sí, yo creo que hoy día me 

hace más sentido que nun-
ca el hecho de que no da lo 
mismo por quien uno vote, 
la gente debe informarse 
y ver quién es la persona, 
cuál es su labor, porque 
eso hace la diferencia en-
tre un Concejo y otro. No-
sotros, este Concejo, eran 
cinco personas de izquier-
da, digámoslo así, y uno de 
derecha, pero no es que 
uno quiera como aportillar 
o hacer una mala gestión, 
porque el alcalde puede 
hacer de otra línea políti-

ca de uno, no tiene que ver 
con eso, porque cuando 
uno está en el Concejo, 
uno no va por el partido, 
uno va por la ciudad, uno 
va por los vecinos, vecinas 
y lo que es bueno, sea del 
lado que sea, se apoya. 

O sea que sí faltó 
entonces contrapeso a 
la gestión municipal, 

porque siendo ustedes 
cinco concejales de 

izquierda, ¿a lo mejor 
pudieron hacer más 

contrapeso?
Sí, pero no, no se pudo. Y 

ya no se hizo, no sé, ya no 
se hizo y creo que hubo co-
sas que se pudieron haber 
hecho distintas, pero que 
no hubo la unión de los 
concejales para poder gol-
pear más fuerte la mesa. 
Por ejemplo, este mismo 
viaje, hubo algunas con-
trataciones que también 
yo rechacé, o este tema del 
Brotes de Chile.

¿Ahora, ya con la 
experiencia que tiene 

de este primer periodo, 

cómo visualiza Claudia 
Farías un siguiente 

periodo?
Totalmente diferente 

en la forma de trabajar 
con la gente. Por supues-
to que este cariño que me 
ha dado la gente en estos 
años que nosotros hemos 
ejercido, me obliga a que si 
este periodo salgo electa, a 
devolver la mano y poder 
estar mucho más atenta a 
las necesidades de ellos, 
quizás con un empodera-
miento distinto, porque ya 
son tres años de experien-
cia, ya sabiendo que hay 
ordenanzas que se deben 
cumplir, ya sabiendo cómo 
es el trabajo o más o me-
nos saber el trabajo inter-
no del Municipio, porque 
igual eso cuesta entender-
lo, pero hemos tenido mu-
cha, mucha ayuda de parte 
del Municipio para ejercer, 
para hacer algunas gestio-
nes para los vecinos.

Yo eso lo reconozco y lo 
recalco y me encanta que 
nosotros, personalmente 

yo, lo que yo solicité en 
mis puntos varios siempre 
fue de rápida resolución y 
yo doy las gracias por eso, 
porque a pesar de no estar 
en acuerdo con algunas co-
sas, creo que sí logré hacer 
hartas cosas por la ciuda-
danía.
¿Ahora, qué le dice usted 

a este electorado que a 
lo mejor no la conoce, 
pero que le toca salir a 

votar sí o sí?
Lo principal es que la 

gente vote informada, es 
necesario saber quiénes 
son los candidatos y de-
cirles que trabajemos jun-
tos, que el teléfono mío y 
mi disposición siempre 
van a estar del lado de la 
ciudadanía y que me den 
la oportunidad de volver 
a hacer este trabajo, pero 
mucho más empoderada 
que los años anteriores y 
qué ojalá quienes queden 
y quienes quedemos y el 
alcalde que quede, poda-
mos llevar a un nivel más 
alto a nuestra ciudad.
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